

Sufre segundo revés Cuba en Norceca de voli de Edmonton



La Habana, 22 sep (RHC).- La joven selección masculina cubana de voleibol sufrió su segunda derrota en la Copa Panamericana Final Six de Norceca, con sede en Edmonton, al caer en cuatro sets ante los anfitriones canadienses.

Los parciales del triunfo de los del norte fueron de 25-22, 25-20, 23-25 y 25-16.

Cristopher Bryam, con 24 puntos, resultó el máximo anotador por Canadá, mientras que por los cubanos volvió a destacar el talentoso opuesto Alejandro Miguel González, con 19 unidades.

Los cubanos suman ahora una victoria y dos derrotas y enfrentan este viernes en la cuarta fecha del torneo a República Dominicana. El sábado cierran la fase de preliminares ante Estados Unidos.

Los dos mejores equipos se enfrentarán por la medalla de oro el domingo.



Radio Habana Cuba